## Sternsingen 2022



## Segen bringen - Segen sein

Liebe Kinder

Liebe Erwachsene

Am 6. Januar würden Kaspar, Melchior, Balthasar und Sternenträger/Innen die Menschen zu Hause besuchen und den Segen bringen. Leider ist es dieses Jahr wegen der Corona-Massnahmen nicht möglich.

Wir laden Euch daher ein, gemeinsam zu Hause den Segen der **Drei Könige** in einem kleinen Ritual anzubringen und so gemeinsam verbunden zu sein.

Segen bringen bedeutet auch Segen sein für andere Menschen – dieses Jahr bitten wir um Berücksichtigung von Missio Schweiz, das das weltweite Kinderrecht «Gesund werden – Gesund bleiben» im Fokus hat. Mehr Informationen dazu unter www.missio.ch.

Mit herzlichen Grüssen für das Sternsingen-Team

Marika Kussmann und Esther Salathé



Hier eine kleine Anregung zum Haussegen:

Versammelt Euch und beginnt mit einem Weihnachtslied.

Dann kann ein kleines Gebet gesprochen werden.

Menschenliebender Gott, wir bitten Dich, segne dieses Haus, die Menschen, die hier leben und alle, die hier ein- und ausgehen.

Dass Zeit und Raum wir finden für unser Beten, Handeln und Ruhn.

Dass Freud und Hoffnung bei uns bleiben und der Geist Deines Friedens.

Dass Dankbarkeit und Liebe in uns wohnen, dass Trost und Beistand hier einkehren, wenn Leid und Abschied kommen.

Gott, wende uns Dein Angesicht zu - sei mit uns.

Amen

Nun wird der Segen an der Türe angebracht oder mit Kreide geschrieben.

$$20 * C + M + B + 22$$

«Christus Mansionem Benedicat», das bedeutet: Jesus Christus, segne dieses Haus und seine Bewohner und Bewohnerinnen.

Ein gemeinsames Lied (oder die 2. Strophe des Weihnachtsliedes) schliesst den Haussegen ab.